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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обоснование характеристик строительных машин с использованием средств оптимизационного моделирования». Работа посвящена определению оптимального состава строительных машин (марок и числа) с использованием математических моделей нелинейного программирования.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Анализ научной литературы в области обоснования характеристик и числа строительных машин;
2.	Разработка оптимизационной модели формирования функциональной зависимости стоимости единицы строительных машин от соответствующих технических характеристик;
3.	Разработка оптимизационной модели формирования состава (числа и технических характеристик) строительных машин по требуемым параметрам объемов работ на единицу времени для определённого технологического процесса строительства;
4.	Разработка методики обоснования технических характеристик и числа строительных машин по критериям производительности и затрат на приобретение техники;
5.	Реализация разработанной методики на практическом примере.
В результате исследования разработана и реализована на практическом примере методика обоснования технических характеристик и количества строительных машин с использованием разработанных оптимизационных моделей. Анализ полученных результатов свидетельствует об адекватности и реализуемости предложенной методики.
        

        
          The theme of the final qualification work: "Justification of the characteristics of construction vehicles using optimization modeling tools." The work is devoted to determining the optimal composition of construction vehicles (brands and numbers) using mathematical models of nonlinear programming.
Tasks that were solved during the research:
1.	Analysis of the scientific literature in the field of justification of the characteristics and number of construction vehicles;
2.	Development of an optimization model for the formation of a functional dependence of the unit cost of construction machines on the corresponding technical characteristics;
3.	Development of an optimization model for the formation of the composition (number and technical characteristics) of construction vehicles according to the required parameters of the volume of work per unit of time for a certain technological process of construction;
4.	Development of a methodology for substantiating technical characteristics and the number of construction vehicles according to the criteria of productivity and the cost of acquiring equipment;
5.	Implementation of the developed methodology on a practical example.
As a result of the study, practical results were obtained based on the technical characteristics and the number of construction vehicles using the developed optimization models. An analysis of the results indicates the adequacy and progress of the proposed methodology.
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